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Cloture de la saison de camping 2025 / Closing of the 2025 Camping Season

De CA SCCLV <ca.campinglacvert@gmail.com>
Date Lun 2025-10-13 11:24

Chers copropriétaires du Camping Lac Vert,
Alors que la saison de camping 2025 tire a sa fin, le conseil d’administration souhaite prendre un moment pour remercier sincérement tous ceux et celles qui ont contribué a faire de cette saison une réussite.

Un grand merci a nos membres du CA, a nos bénévoles et a tous les travailleurs qui ont donné généreusement de leur temps et de leur énergie pour I'entretien et 'embellissement de notre beau camping. Votre implication et votre dévouement
font toute la différence et contribuent a maintenir 'esprit de communauté et de fierté qui nous unit.

Nous vous souhaitons a tous un merveilleux temps des Fétes, ainsi qu’un bel hiver, rempli de beaux moments et de chaleur humaine, entourés de ceux que vous aimez.

Au plaisir de vous revoir pour le début de la saison 2026!

Cordialement,

CA-SCCLV
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Dear Co-owners of Camping Lac Vert,

As the 2025 camping season comes to an end, the Board of Directors would like to take a moment to sincerely thank all those who contributed to making this season such a success.

A heartfelt thank you to our Board members, volunteers, and workers who generously gave their time and energy to help maintain and enhance the beauty of our campground. Your involvement and dedication truly make a difference and help
preserve the strong sense of community and pride that bring us together.

We wish you all a wonderful Holiday Season and a beautiful winter, filled with joy and warmth, surrounded by your loved ones.
We look forward to seeing you again for the start of the 2026 season!
Warm regards,

CA-SCCLV



